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議會文件 34/2018 號  

（參考文件）  

 

 

南區區議會屬下  

交通及運輸事務委員會  

 

於 2018 年 3 月 19 日舉行的  

第十四次會議報告  

 

 

目的  

 

 本文件旨在告知各議員上述會議所討論的主要事項。  

 

 

主要事項  

 

香港仔整體交通情況研究  —  香港仔中心短期交通改善措施  

 

2.  是項議程由南區民政事務處提出。經討論後，委員會大致支持顧

問公司提出的短期措施方向，惟對細節有不同意見。主席請運輸署備悉

委員的意見，積極考慮推行可於短期內改善香港仔交通情況的措施，並

可按情況考慮分階段推行，讓市民易於適應。 

 

續議事項  —  擬建黃竹坑公共運輸設施行人路上蓋  

 

3.  經討論後，委員會支持路政署的設計方案。主席請路政署及香港

鐵路有限公司備悉委員的意見，盡快進行詳細設計及開展上蓋工程，並

適時匯報工程進度。 
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赤柱大潭橋壩增設交通燈事宜  

 

4.  是項議程由陳李佩英女士提出。經討論後，委員會普遍贊成於大

潭道（水壩段）增設交通燈，以改善該處的交通情況，並提升道路安全，

避免因大型車輛迎面相遇而造成交通擠塞或意外，甚至損害水壩結構。

主席請運輸署備悉委員的意見，盡快安裝交通燈及提交相關時間表。  

 

檢討巴士司機的駕駛問題  

 

5.  是項議程由馮仕耕先生提出。經討論後，委員會要求運輸署檢視

及改善交通黑點的道路設施，提升道路安全，並加強監察巴士公司。除

要求巴士公司督促司機注意駕駛態度外，亦應推出措施改善司機的待遇

及工作環境。此外，委員會請香港警務處加強執法，以保障道路使用者

的安全。  

 

檢討城巴及新巴實時抵站系統運作  

 

6.  是項議程由柴文瀚先生提出。經討論後，主席請運輸署及巴士公

司備悉委員會的意見，改善實時抵站系統的問題。運輸署在推出綜合各

公共交通營辦商的實時資訊手機程式時，亦應採用統一格式，以方便市

民使用。  

 

以往會議曾討論事項進展報告（截至 2018 年 2 月 28 日的情況）  

 

7.  委員會備悉上述報告。  

 

 

徵詢意見  

 

8.  請各議員備悉本文件的內容。  

 

 

南區區議會秘書處  

2018 年 5 月  


